



completa normalidad de dichos ingresos. El Ayuntamiento acuerda que pase el asunto a estudio de la Comisión correspondiente. Terminado el despacho de dicho señor Selma da cuenta de que en reunión celebrada por la comisión de Abastos con el señor alcalde y los panaderos, se convino en que a partir del próximo lunes se venderá el pan a 21 pesetas la pesada (kilo y medio) y que si persiste la tendencia actual de bajar en los trigos y harinas, dentro de unos días volverán a reunirse para acordar una nueva baja. Acto seguido se levantó la sesión.

ECOS....

Municipales.

A José Adurza Ramos, se le expide certificado de conducta. —Ramón Martínez Soliva, solicita socorro de lactancia para un hijo suyo.

Religiosos

Una comisión de la V. O. T., presidida por el reverendo Padre Leclima, visitador de la Tercera Orden de San Fermín de Madrid, visitó el día 27 de Mayo a Su Majestad para ofrecerle la presidencia del Congreso Nacional Terrenal, que ha de tener lugar en la Corte, desde el día 28 de Octubre al 1.º de Noviembre próximos, en conmemoración del VII centenario de la fundación de la Orden. El Rey acogió con cariño el ofrecimiento, dignándose aceptarlo con entusiasmo, admitiendo la presidencia del mismo y encargando le comunicasen periódicamente noticias de su organización como nosotros prometemos cumplir a nuestros lectores, en vista de la magna importancia de esta Asamblea de la V. O. T. española.

—Antayer por la mañana, en la Iglesia de las Siervas de Jesús de Tortosa, se celebró la solemne y conmovedora ceremonia de los votos perpetuos de las virtuosas y angelical señoras Concepción Planelles, hija del conocido comerciante de Burriana don Bautista.

El templo estaba artísticamente engalanado y lucía una iluminación espléndida. Asistieron los padres y hermanas de la profesora y numerosas individualidades, entre ellas varias familias de Burriana.

La nueva religiosa recibió el nombre de Sor María de la Concepción. Después de tan emocionante y hermoso acto, los invitados fueron obsequiados por los padres de la nueva Sierva de Jesús con un espléndido lunch.

Escolares

Don Constantino Rodenas, de Pina, remite copia del título profesional para unir a su expediente personal.

—La Sección de Teruel, pide antecedentes profesionales del maestro don José Barberán Domingo.

—El alcalde de Puente la Reina, participa al caso de nuestro don Francisco Soler Fornas con fecha 31 de Mayo, habiendo tomado posesión el día 1 del presente mes don Francisco Soler Fornas, en virtud de permuta.

Militares

A nuestro distinguido amigo el digno coronel que fué de la Zona de esta capital don Manuel Lillo Kock, acaba de concederle el gobierno de S. M., la pensión de 1.200 pesetas correspondiente a la condecoración de la plaza de San Hermenegildo que posee. Felicitamos por dicho motivo al pundonoroso militar.

—A causa de la inseguridad del tiempo se ha suspendido la revista que esta tarde debía haber pasado en el Pinar el digno general gobernador militar de esta provincia señor García Trejo a las fuerzas del Regimiento de Teruel.

Marítimos

Procedente de Torrevieja ha fundado en este puerto, con cargamento de sal, el laúd "Carmenita Agustí".

—De la rada de Burriana ha salido para Valencia el vapor "Mar de Pina".

Elecciones.

Mañana, según previene la Ley electoral vigente, se constituirán las Mesas de las Secciones electorales para presentar los credenciales de los interelectores y sus papeles designados por los respectivos candidatos.

A las doce de la mañana se dará por terminado el acto.

Mortuorios.

A los 18 meses ha subido esta mañana al Cielo la preciosa niña Pepita Piá Broch, sumiendo en hondo desconsuelo a sus padres y entristeciendo un hogar hasta hoy feliz y dichoso.

Comprendemos el inmenso dolor que en estos momentos embarga a nuestro querido amigo don Vicente Piá y a su esposa doña Carmen Broch y sinceramente lo compartimos con ellos, desafiando mucha resignación cristiana.

Esta tarde se ha celebrado el entierro de la angelical Pepita Piá, viéndose muy concurrido el fúnebre acto, en el que se han patentizado las grandes simpatías que cuentan en Castellón los señores de Piá.

—A la avanzada edad de 78 años falleció anoche la respetable señora doña Rosalía Vives, viuda

de Miralles, siendo su muerte sentidísima, pues la fiada, dama de acrisolada virtud, supo captarse en vida el respeto y la estimación de cuantos se honraron con su trato. Desposada en la paz del Señor el alma de la respetable doña Rosalía Vives y reciban sus albaceas y testamentarios nuestros pésame.

Castellón al día

El señor alcalde ha dicho hoy a los periodistas que le han visitado que en la reunión celebrada ayer por la comisión de Abastos con los panaderos, se acordó hacer una rebaja de cinco céntimos en el kilo y medio de pan.

A principios de Julio se reunirá otra vez para ver de rebajar otro tanto. Dijo después que se reunió también la comisión de Fiestas.

Esta tarde a última hora han visitado al presidente de la Comisión de fiestas don Enrique Tárrega los socios de la empresa explotadora de nuestra plaza de toros don Cristóbal Nebot y don Manuel Ruiz, manifestándole que venidos ciertas dificultades habían decidido dar una gran corrida de toros a base de las primeras figuras del toro, el próximo mes de Julio.

El señor Tárrega, en nombre de la comisión de Fiestas del Ayuntamiento, ruega a todas las ciudades, corporaciones, etc., que integran la Junta general de fiestas, concurren mañana a las once y media al Ayuntamiento para ultimar el programa de fiestas.

—Se ha dispuesto que el mozo del alistamiento de la capital y recibidor de 1919 Miguel Serrulla Miralles, comparezca el próximo día 14 en el Hospital militar de Zaragoza para sufrir el segundo reconocimiento que tiene solicitado.

—Han sido destinados a las oficinas del catastro de esta provincia, el geodesta don Rafael Banegas y el perito agrícola don Julián Clavel.

—En la Colonia Educativa de don José Boix han terminado hoy los ejercicios de fin de curso que venían celebrándose con gran brillantez.

A todos los ejercicios ha asistido una numerosa y distinguida concurrencia, siendo felicidades del director de la Colonia don José Boix por su meritoria labor en la enseñanza.

Reciba también el cultísimo e inteligente profesor nuestra más sincera enhorabuena.

—Los trenes mixtos procedentes de Valencia pasan estos días temerariamente atestados de gente obrera que se dirige al Aragón para ocuparse en las operaciones de la siega.

—Planchoza y Plisado Gutiérrez, Colón, 13.

Nueva maquinaria para el Pizado. Especialidad en cortinajes, trajes de señora y caballero a precios reducidos; cuellos, puños, camisas y toda clase de prendas de este ramo.

—La Cerveza DAM es la más pura e higiénica.

—Para hombres activos y trabajadores con pequeño capital, que quiera crear una situación independiente, se ofrece ocasión única y excepcional. Sociedad importante les facilitaría elementos de trabajo muy superiores al largo crédito para el pago. Sólo se tratará con personas de reconocida seriedad y capacidad para el trabajo. Dirigirse H.G.P. Apartado 40, Madrid.

Avisos y reclamos

JABON ZOTAL

Medicinal y de tocador

Cura las enfermedades de la piel. Venta, Perfumerías y Droguerías

—El AGUA DE BENASAL medicinal se vende en la farmacia de Juan Castelló. Plaza del Rey, 1 Castellón.

ECOS DE SOLICIDAD

De vacaciones

Mañana saldrá para su pueblo de la provincia de Soria, en donde pasará las vacaciones escolares, la culta profesora de esta Escuela Normal doña Basilia Fernández, acompañada de su distinguido hermano el presbítero ilustrado profesor auxiliar de este Instituto del mismo apellido.

A Villafranca

Después de pasar el invierno en sus posesiones de Sagunto, se ha trasladado a Villafranca del Cid, su pueblo, nuestro respetable y buen amigo don Antonio Casanova.

Veraneando

Se han instalado en sus casas de campo en los alrededores de la capital la apreciable esposa del industrial don Plácido Gómez, los respetables señores de Beltrán (don Jaime) y la estimable familia del concejal don Luis Belles.

A Madrid

Esta tarde, en el expreso de Barcelona, ha marchado a la Corte el jefe de la estación del Norte don Ignacio Conde Vallejo acompañado de su esposa y bellas hijas.

A Barcelona

En el expreso de esta mañana han marchado a la Ciudad Condal el acaudalado comerciante de esta plaza y querido amigo nues-

tro don Enrique Gimeno, su respetable esposa y elegante hija Rosita.

El general García Trejo

Nuestro respetable amigo el digno general gobernador militar de esta provincia don Juan García Trejo, seguirá en el mando interino de la 9.ª división, por fallecimiento del general don Servando Merano, sin cesar en el día 2.ª brigada de la misma.

Enfermo

Nuestro querido amigo, el presidente de la Cámara de Comercio don José Simón, tiene enfermo de alejía cuidado a su nombrado hijo Pepito.

Vivamente deseamos el pronto y total restablecimiento del enfermo.

Bien venidos

Desde ayer se encuentra en Castellón el nuevo Juez de Instrucción de este partido, don Vicente Muedra Soria con su esposa e hijos.

Bien venidos sean los señores de Muedra y deseamos les sea grata su estancia en esta capital.

Gobierno civil

Sin noticias.

Hoy no tenía ninguna noticia para los periodistas el señor gobernador, diciéndonos solamente que en la provincia reina absoluta tranquilidad.

Visitas. Hoy han cumplimentado al señor Conesa don Vicente Sales, don José Sales y alcaldes de Tules y Borriol, este día en una comisión de dicho pueblo.

ELECTORAL

El puerto de refugio de Peñíscola

Esa obra de tan ejemplar perseverancia y de tan afortunado empeño del celoso representante en Cortes por el distrito de Vinaroz, don Ramón Sáiz de Carlos, acaba de ser convertida, por el obrerismo imperante, en poderosísima, deslumbradora arma electoral, según el telegrama que, dirigido ayer al Gobierno Civil de la provincia, reprodujo anoche el HERALDO.

Lo ha sido muy fácil al señor Cierva Codorniu, teniendo al padre alcalde, como vulgarmente se dice, dirigir ese despacho a los efectos electorales que son de suponer, pero el buen pueblo peñíscolano que agradecerá, como nosotros, que el Puerto de Refugio se construya, terminada al fin, la intrínseca y parsimoniosa tramitación del proyecto, sabe bien que el señor La Cierva no se hubiera encontrado con ese expediente sin el inmenso trabajo de años puesto por el señor Sáiz de Carlos y sin la circunstancia también de ocupar el más alto puesto del departamento correspondiente del ministerio de Fomento el propio autor del proyecto, el sabio cuanto laborioso y modesto ingeniero don Enrique González Grandá, nuestro antiguo y muy querido amigo.

Eso lo sabe bien el bravo y sufrido vecindario de la histórica ciudad de Peñíscola, porque se ha repetido en centenares de cartas, que sin los votos particulares formulados al dictamen del Consejo de Estado por los exministros liberales queriendo asistir a esa apremiante necesidad de los marinos peñíscolanos y servir, naturalmente, al empeñado interés de su respetable correligionario, el señor Sáiz de Carlos, ni hoy ni mañana ni nunca hubiera podido hacer el señor Cierva del Puerto de Refugio de Peñíscola esa tremenda arma electoral de ahora.

Esa es la verdad lisa y llana y porque es la verdad, según los abundantes testimonios que podríamos aportar, perfectamente conocidos por la población entera de Peñíscola, nos entregamos serenos a la roca conciencia del pueblo beneficiado, sin sentir la menor preocupación por los efectos electorales del telegrama en cuestión, pero protestando, como amantes de la histórica ciudad del Papa Luna y como convencidos de la urgente necesidad de su Puerto de Refugio, de que los mismos que ayer hicieron chacota grosera y bafa antipatriótica de ese Puerto, lo aprovechan ahora con el mayor desearo como arma electoral.

Y basta por hoy porque un pueblo tan avisado como Peñíscola no necesita nada más para saber a qué atenerse, ofendíendole los que así quisieron coaccionarle y ofendiendo también a La Cierva cuando se dice que la realización de ese puerto depende del resultado de las urnas en la contienda del próximo domingo, como si detrás de La Cierva ya no viniera nadie más al Gobierno de la Nación.

Espectáculos

Salón LA PAZ.

Esta noche se estrenarán los excepcionales episodios 7.º y 8.º de la Super Serial de lujo dividida en 12 episodios de grandísimo éxito y interés, titulada "La Red del Dragón", última y mejor de la temeraria artista María Walcamp.

Dichos episodios se titulan "Los muros de P. kin" y "Enemigo invencible", en cuatro partes de grandísimo éxito y duración. Además se estrenará una película comica americana de gran risa.

Mañana, jueves, estreno de los episodios 9.º y 10.º de "La Red del Dragón", por la temeraria artista María Walcamp.

Salón Royal.

Anoche se vió como de costumbre muy concurrido este salón con motivo del estreno de la 1.ª jornada de la hermosa película "La espada de Damocles" por la genial artista Elena M. k. w. k.

Hoy se estrenará la 2.ª jornada en 4 partes que lleva por título "El collar de perlas" y a petición de varios que no pudieron asistir ayer, se proyectará hoy a las 7 y a las 9 la 1.ª y 2.ª jornadas y a las 11 solamente la 2.ª.

Para mañana anuncia esta empresa la presentación de la artista italiana que más rápidamente supo colocarse en los primeros lugares por su gran talento: la genial Diana Karen la que supo hacer sentir siempre y a todos los públicos la fuerza arrebatadora de su arte, en una de las mejores producciones, titulada "Lola".

Crónica electoral

Nuevo candidato.

Parce confirmarse el rumor, que empezó a circular ayer mismo, de la presentación por el distrito de Vinaroz del f. g. s. republicano don José Masip, conocido industrial establecido en Benicarló.

Todo sigue igual.

Ninguna novedad más registra la crónica electoral del día, manteniéndose en todos los distritos las candidaturas ya anunciadas. En Segorbe-Nules, frente a los señores Mingarro, Páiz y Gil Vilella luchan don Berjato González, don José Gil Soriano y don Leopoldo Ribelles.

En Morella Albocácer, los señores don Celestino Aznar, don José Tárrega y don Francisco Segarra, disputan el título a don Luis F. bra, don Aivaró Agut y don Joaquín Agramunt.

Por último en Vinaroz San Mateo aspiran a las mayorías, los señores don Eduardo Torres, don Felipe Ferrer y don José Castiella y Tárrega, disputándose el joven abogado de esta capital don Juan Alicant y el distinguido vinarocense don Alejo Querol.

Todo sigue igual, pues, como se ve y no creemos que pueda sufrir ya la menor variación, ninguna de las candidaturas de que vamos cuenta, continuando siendo el mayor interés de la lucha en el distrito de Segorbe Nules.

Todo sigue igual, pues, como se ve y no creemos que pueda sufrir ya la menor variación, ninguna de las candidaturas de que vamos cuenta, continuando siendo el mayor interés de la lucha en el distrito de Segorbe Nules.

¡Es una gran verdad! No hay medicamento para curar las enfermedades de Estómago e intestinos por enjugar que seen, como el DIGESTÓNICO DE VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

TODO EL MUNDO PROPIETARIO Quien paga alquiler pierde su dinero "Los Amigos Previsores" Cooperativa Nacional de Crédito, facilitan a sus asociados cuanto capital solicitan y suscriban al 2 O/O (dos por ciento) anual. Informarán gratuitamente a quien lo desee en la Delegación de esta entidad, Mayor, 53.—Castellón. Se desean Agentes para la provincia.—Institú diríjirse sin referencias

Barran y Compañía Sucesores de Barran Massó y Cia Fabricantes de ácidos, superfosfatos y otras materias para abun BARCELONA • VALLS • MONGAT Despacho en Barcelona: Fusina, 6 pral.—Teléfono 1714 A. Superfosfato de cal de todas graduaciones.—Sulfato de amoníaco.—Nitrato de sosa.—Cloruro de potasa.—Sulfato de potasa.—Sulfato de hierro molido y en grano.—Azufres, clases italiana y americana.—Sulfato de cobre, etc.

AMONÍACO ANHIDRO, para fábricas de hielo y cámaras frigoríficas Precios y condiciones muy ventajosos

Máquinas de escribir Máquina americana FOX Ultimo modelo para oficinas Nueva y perfecta disposición de las palancas Contiene 4 signos más, 4, que todas las máquinas conocidas, que pueden utilizarse sin aumento alguno, para marcas o usos particulares. Sólida—Duración eterna—Elegante Máquinas CENTURY para particulares Al contado y a plazos Precios más bajos que nadie Se dispone de máquinas de las siguientes marcas Underwood—Royal—Victor—Oliver—Remington—Smith Bros—Smit Premier—Woodstock Máquinas nuevas y reconstruidas Máquinas de ocasión. Precios sobre demanda. En depósito y a prueba las máquinas anunciadas ¡Todo últimos modelos! Precios ventajosos Cintas, papel de Calco, aceites, corchos y otros efectos Andrés Gimeno.—Ruiz Zorrilla 28.—Teléfono 77

La Comercial Castellonense S. Servi lo marítimo semanal entre los puertos de Castellón, Barcelona y viceversa por los dos grandes veleros con motor nombrados CASTELLON Y AURELIA Admite carga a 13 ptas. tonelada Informes en las oficinas de dicha Sociedad en Castellón, Ximénez, 8 Barcelona, Ancha, 21 pral. Agencia Notarial Hipotecaria Despacho rápido de escrituras Estanislao del Cacho ABOGADO MAYOR, 25, — CASTELLÓN

Anuncio Para disolver la Sociedad denominada "Almorcoces Cazador de Pina", se convoca a Jura la junta extraordinaria a las 10 de la mañana que se celebrará en el domicilio de la sociedad calle de la Paz, número 71 de esta Capital el día 1 del presente mes, a las 10 de la mañana. El Gerente, F. CAZADOR CASAS

Se desean aceites productores para Compañía de Seguros Sociales, de buenas referencias. Expléndala Comisión. Falco, 8, 2.º, de 8 y media a noche.

Anuncio Fabricación de horras de todas clases para billares y celdas. Las más baratas y más económicas. Ventas al por mayor y menor. Carretera de Morella 81 y 83. Blas Montoya.—Castellón

Solares en el Páreo de Morella a 30 y 60 céntimos por metro cuadrado si al lado de la estación (Norte). Razón: Caballeros, 48

Urge vender un gramófono muy sólido sin bocina (Gramola) última novedad, completamente nuevo, una máquina de repuesto marca "CHIGAGO" visitado el clubo "UNIVERSAL" y el jugador y una bicicleta completamente equipada e imitación B. S. A. Todo a prueba. 200 pesetas cada objeto. Razón: Ronda del Hospital, 164.—Castellón.

Almendras Los talleres SENDRA y NARROZ disponen de un stock de máquinas modernas para romper almendra. Precios ventajosos.

Ocasión Ofrecemos sacos corchos para pilatas y demás reales a 130 pesetas el par. Dimensiones: 112 por 60. 800 gramos. Ventas e informes, Calle San Félix, 23. Nota.—También ofrecemos todos tamaños y precios.

ANTISAR Cura la sarna, horras. No que ni precisa. Frasco, 4-50. Laboratorio PURO Paramento nutritivo, antibilioso. Sabor agradable. Sobre, 20. No se lamenta que solo se ofenda. El que tiene el pederito. U... no tres días. Por correo. MADRID, D. O. Reguerraz.



